

# David quitte le roi Saül



David est obligé de fuir

En choisissant Dieu d'abord, David s'engage dans une fuite en avant ; Jonathan l'a quitté, il sait qu'il n'occupera pas un poste élevé aux côtés de Saül car celui-ci veut le tuer, alors il devient un fugitif célèbre dans l'histoire d'Israël. Dieu permet cette fuite. David se rend d'abord chez un religieux à qui il ment pour masquer sa fuite et ses projets, puis il quitte cet homme avec un cadeau insolite : l'épée de Goliath ! Il va ensuite chez les Philistins, ennemis de son peuple et opposés à sa foi mais aussi ennemis de Saül, un atout pour David, attitude étonnante pour le brillant chef militaire, le déserteur, le roi en fuite, le héros fugitif, le croyant en dérive dans le compromis.

Pour avoir la vie sauve, David simule la folie, ils ne le reconnaissent pas mais voient en lui un insensé ; ils le chassent et sauve sa vie ! Poursuivant sa fuite il se réfugie dans une caverne où il sera rejoint

par 400 sympathisants. De là il se rendra dans une forteresse peu sûre et y restera jusqu'à ce que Dieu lui fasse savoir ce qu'il veut de lui (1 Samuel 22 :5). C'est un homme envoyé par Dieu qui lui dira : « Va-t-en , retourne dans ton pays » et c'est ce qu'il fera. Au cœur de la tourmente David reprend courage en Dieu, en sa grande fidélité, ce qui explique le revirement de sa situation. (voir Psaume 34 :23)

La Bible nous cite un autre exemple : celui d'Elie caché dans une caverne ; Dieu lui dit de retourner dans son pays par le même chemin, alors il le fait. Les ados ne sont pas les seuls à fuguer, de nos jours il y a aussi des fils prodigues. Avant de retourner par le même chemin ils doivent, là où ils se trouvent, rentrer en eux même, s'humilier, reconnaître leurs échecs, et prendre la décision de revenir à la maison où ils sont attendus depuis toujours. Fuir une situation plutôt que d'y faire face semble une solution de facilité mais engendre des complications et des conséquences inévitables. Retourner à la case départ est plus glorieux que d'adopter un statut de fugitif et d'apatride ( Psaume 139 versets 7 à 10). Des luttes sont à prévoir et des doutes à vaincre, sans compter sur les commentaires de ceux qui ne comprennent pas. Dans des situation difficiles Dieu donne des grâces exceptionnelles, notre honte disparaît et son approbation l'emporte sur nos états d'âme. Le temps perdu se rattrape, nous n'avons pas à gagner ou mériter l'amour et la confiance de Dieu, il reste le donateur qui donne toujours gratuitement et sans limite quelles que soient les circonstances.

Courage ! on t'attend ! la fête est prête.



**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



7 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)